
18h30:  Secretaria Aureni ( Lili ), realizou a primeira chamada
19h: Secretaria Aureni ( Lili ), realizou a segunda chamada
Segue abaixo a lista de presença:

Conselheiros (As) Presenças

Ademilson Ferreira Presente

Antonio Lima Presente

Aureni Pavan Presente



Claudia Silva Presente

Dinaci Olean Ausente

Fátima Magalhães Presente

Gil Ribeiro Presente

Israel dos Santos Ausente

Maria Aurilene Presente

Marlene Toffoletti Ausente

Regina Silva Presente

Vanilde Aquino

Viviane Xavier

presente

Presente

19h05:  A coordenadora Aurilene, comprimentou os conselheiros e os municipes
19h10: A coordenadora leu a ata da reunião do dia 30/08
19h30: O senhor subprefeito Roberto Bernal comprimentos todos os munícipes, e
conselheiros,e a mesma conversa, informou aos presentes, que devido uma reunião, ia
precisar se ausentar 19h40: A coordenadora explicou sobre a reunião do evento do
descomplica com os conselheiro, para receber informações do 156
19h50: A convidada Adriana (descomplica ), explicou como funciona o descomplica
20h: A munícipe Carmem Guilherme (moradora do Jardim Elizabete )  fez o questionamento
do descomplica com a senhora Adriana, porém segundo Carmem Guilherme, existem outra
prioridades
20h10: O interlocutor explicou a função do descomplica
20h20: O senhor Claudio ( Portal São Mateus ),  questionou sobre o 156 ser feito pelo CNPJ
20h30: A senhora Adriana demonstrou como se usa o descomplica
20h35: O senhor Michel ( CET ) se apresentou, e mostrou estar à disposição dos
conselheiros e munícipes
20h40: Houve mais um questionamento da Carmem ( Jardim Elizabete ), referente aos
faróis da sapopemba, a mesma foi orientada pelo senhor Michel
20h45: A munícipe Cris ( Vila carrão ), questionou sobre os descarte irregular
20h50: Às conselheiras Fátima e Vanilde, realizaram a uma explanação referente a ,
reunião ocorrida na  associação Nove de Julho, onde a empresa CORPUS apresentou  o
projeto DESCARTE CERTO, que contou com a presença do senhor subprefeito Roberto
Bernal, equipes da UBS Nove de Julho, UBS Tietê, ECOURBIS, e munícipes, onde o
representantes da empresa CORPUS, explicou que no trecho de 2km conseguiu realizar a
marcação de onze pontos de descarte, e para a realização do projeto, conta com o apoio de
todos da comunidade e com a conscientização os catadores e os agentes ambientais
21h:A coordenadora Aurilene, fez as consideraçõe finais, e agradeceu a presença de todos


